

Bericht der BWGV AK30 Mannschaft 2025

Nachdem der Verband des BWGV im vergangenen Jahr alle AK30-Mannschaften in einer Gruppe (Liga) spielen liess und dies aber bei den meisten Teams nicht auf grosse Begeisterung stiess, wurde für das Jahr 2025 beschlossen, wieder zum alten Format zurückzukehren.

Dank unseres guten Abschneidens im 2024 (3. Rang im Final Four), war unsere Mannschaft in der 1. Liga gesetzt, zusammen mit GC Schönbuch, GC Owingen-Überlingen und GC Kirchheim-Wendlingen.

Folgenden Spielerinnen haben im 2025 in der AK30 mitgespielt:



Jasmin Amberg, Moni Egloff, Jackie Zimmermann, Ana Viazzoli, Sylvia Arnold, Steffi Nicoll, Catherine Gobonya, Marisa Prater, Zahra Gerhardson – nicht auf dem Foto: Kirstin Steng, Tuan Fanger & Eliza Condello.

Leider stand unser diesjähriger Wettkampf von Anfang an nicht unter einem guten Stern: die vom BWGV definierten Spieldaten waren gegenüber den Vorjahren um eine Woche vorverschoben und korrelierten deshalb mit anderen Terminen wie z.Bsp. mit unserem Schweizer IC der Seniorinnen. Dies führte dazu, dass wir teilweise Mühe hatten, genügend Spielerinnen zu finden oder aber nicht in der stärksten Formation antreten konnten.

Zudem ist es uns vor allem auch bei unserem Heimspiel nicht gelungen, unsere besten Leistungen abzurufen.

Zusammengefasst hat dies über die 4 gespielten Runden dazu geführt, dass wir den letzten Tabellenplatz eingenommen haben und somit in die 2. Liga absteigen werden.

Trotz allem hatten wir eine großartige Saison und hatten viel Spass!

(wie nachfolgende Bilder belegen 😊)



Ein grosses Dankeschön an das gesamte AK30-Team für Euren unermüdlichen Einsatz und die vielen schönen Stunden, die wir zusammen verbringen durften.

Catherine Gobonya & Monika Egloff (Captains AK30)